

Sumbang Warganya oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Mar 2, 2024 - 22:06

LAPORAN KEGIATAN

GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM (DDS) BHABINKAMTIBMAS DS. PONDOKKASOLANDEUH KEC. PARUNGKUDA



Sumbang Warganya oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas (Bripka Jumadi) dari Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, kembali melaksanakan aksinya yang bernilai sosial pada Sabtu (02 Maret 2024). Kali ini, Bripka Jumadi menjalankan program Door To Door System (DDS) dengan berkunjung ke rumah Bapak Wawan,

seorang tokoh masyarakat (Tokmas) setempat di Kampung Bojonglarang.

Dalam kunjungannya, Bripka Jumadi tak hanya mengadakan silaturahmi, namun juga memberikan himbauan-himbauan penting terkait dengan situasi kamtibmas di lingkungan sekitar. Salah satu fokus utamanya adalah tentang keselamatan berlalu lintas di jalan raya. Di tengah ancaman kecelakaan, Bripka Jumadi menekankan pentingnya tertib berlalu lintas dan mewanti-wanti penggunaan knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu ketenteraman.

Tidak hanya itu, dalam pertemuan tersebut, Bripka Jumadi juga mengingatkan masyarakat tentang potensi tindak kejahatan seperti pencurian (Curat), perampokan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Himbauan ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan warga terhadap kemungkinan terjadinya kejahatan di sekitar mereka.

Selain itu, ada juga peringatan mengenai aksi geng motor atau gangster yang meresahkan. Dengan mengajak untuk meningkatkan sistem keamanan lingkungan (Siskamling), Bripka Jumadi berharap agar masyarakat dapat bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan di desa mereka.

Terakhir, Bripka Jumadi juga memberikan pesan kepada generasi muda untuk tidak terlibat dalam organisasi atau geng motor yang dapat merugikan masyarakat sekitar. Melalui dialog dan sosialisasi semacam ini, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama.